

平成 30 年度活動報告

IICC stock of story ～引き出しを増やそう～ ナイトセミナー Vol.4

日時：平成 30 年 7 月 11 日 18：30～20：30

会場：アイーナ 6 F 団体活動室 2,3

7 月 11 日（水）に 30 年度最初のナイトセミナーを開催いたしました。

3 社の企業様（オーデリック㈱、パナソニック E M 社、大光電機㈱）を講師に招き、新商品を中心にご説明をさせて頂きました。

■ オーデリック株式会社様

「コネクテッドライティングについて」



既存の照明配線に特別な工事を必要としない【コネクテッドライティング】を実際のデモ機を展示頂き、体感することが出来ました。電球そのものに Bluetooth が組み込まれており、専用のリモコンやスマホなどからのコントロールが可能となるとのことでした。実際に単一のライティングレールでもグループ分けや灯りの色を個別に変化させるなど実用性が高いものと感じました。Bluetooth の機能上、捜査範囲は出してしまうようですが、実際の使用には不便はないのではないと感じました。新商品、個別操作など若干のなれば必要かと思いますが、リフォームや店舗などの案件に活躍しそうです。現在は電球としての販売ではなく、灯具に対応電球が着く仕様とのことでした。灯具形状が現在は限られてしまっていますが、今後にも注目していきたい商品でした。

■パナソニック株式会社様

「ベリティスクラフトレーベル」



開発にあたり市場からの声を拾い上げ、新商品の生まれた背景までご説明頂きました。

質感的には一般的な建具より少しざらつくかな・程度は差しかないと感じましたがこの表面にホームセンターなどで販売されている塗料をそのまま塗装できる商品でした。デザインもトラディショナルがベースになっており、ほんの少しの違いで空間を引き立ててくれる魅力がありました。プレートなどのアクセサリーを付ける際には内部の芯材にも対応できるとのことでしたのでインテリアの中も上がりそうです。框の高さを海外のデザインを参考に通常より低めに設定したり、ケーシング枠も幅広であったりと“ありそうでなかった”をお客様にも体感していただけるのではないのでしょうか。

■大光電機株式会社様

「PREMIUM LIGHTING SERIES ならびに間接照明新カタログ」



間接照明カタログに合わせご紹介いただいた“PREMIUM LIGHTING SERIES”

生活する方自身の“自分を表現する灯り”と銘打っているだけあり E 26 L E D 電球にスピーカーを内蔵した商品をデモ機としてお持ちいただきました。Bluetooth 通信で音楽再生することで一体となった空間演出に活用できそうです。

個人的には音質が気になっていたのですが、実際の視聴では高・低音ともに B G M として再生するには十分な印象を受けました。また、シェードでも音質が変わるようなので音の好みも併せてご提案できる商品ではないかと感じました。

■セミナー総括

セミナー終了後にはサンプルなどを実際に体感する時間をナイトセミナーでは取っておりますが、セミナー中の質疑応答のような堅苦しさがない分、興味のあるものへの質問が飛び交っており非常に有意義な時間となっております。

業界的には趣向の分散化や電気関係の発達（A I など）が顕著になっている中で、新商品を実際に体感することや、いざというときの“引き出し”をもっておくことが以前にもまして重要となっていると思います。

今回、ご紹介・ご説明頂いた商品はまさにタイムリーな商材で、ご参加いただいた会員の方々に今後活用できる場となって頂けるものであったと思います。

ナイトセミナーは、今後も定期的開催する予定です。お客様との話のネタやご提案に役立つ情報収集の場として是非ご活用ください。より多くの会員のご参加をお待ちしています。

ご多忙の中ご協力いただきました企業様、誠にありがとうございました。